

Réinventer le coeur des villes le 13 février à Châtelleraut

lundi 13 février 2017, par [lpe](#)

La Communauté d'Agglomération du Pays Châtelleraudais organise le 13 février 2017, le premier colloque régional "Réinventer le coeur des villes".

L'objectif de cet évènement est de fédérer l'ensemble des acteurs économiques du territoire (commerçants et artisans, institutionnels...) autour d'une vision commune sur l'évolution des centre-ville.

La journée sera rythmée par des tables rondes, des ateliers participatifs ainsi que des visites des lieux emblématiques de la ville de Châtelleraut.

Vous souhaitez participer à cette journée ? [Inscrivez-vous ici.](#)

Télécharger [le programme de la journée ici.](#)

Pour plus d'informations contacter le service Economie et entreprises au 05 49 21 96 00.